

初夢

題字 春望 挥毫 愛南町立一本松小養護教諭 松本美枝子 解説は3面



前愛媛県教育委員

新宮小中学校讃歌に思う

暖之報

発行所
(公財)愛媛県教育会
〒790-8545
松山市祝谷町1丁目5-33
エヌポール愛媛文教会館内
電話 (089)945-8644
FAX (089)945-1459
E-mail info@ehime-kyouikuukai.jp

(2)学校紹介 白滝小学校
(3)ふるさとに生きる
(4)特集「私の好きな言葉」
(5)県教育会教育功労賞受賞者
(6)(7)県教育会活動方針・事業計画
(8)ふるさとスケッチ
ローカルトピックス

シーズンは、爽やかな若葉臭を大切に茶葉を仕上げますが、秋冬からはこれらの青臭が、秋味の熟成の邪魔をして、文字通り風味に影響します。その為、秋の彼岸からは火香をつけ、若干ですが、香ば

聞響

小中学校の校舎落成式にお招き戴き、子どもたちが唄う学校讃歌を聞かせてもらい、感動をいただきました。

それは、その讃歌の中に「光あれ・香りあれ」の言葉が二度も出て来て、香りの高さが自慢の新宮茶に携わる者として、この歌詞が何より嬉しく、また、このフレーズを歌う時の子どもたちの声が、とても誇らしげで素敵に聞こえたからです。

ところで、茶業を生業とする私は、三月と九月のお彼岸を、とても大切にしています。それは決して宗教的な意味

本年一月十二日、地元新宮小中学校の校舎落成式にお招き戴き、子どもたちが唄う学校讃歌を聞かせてもらい、感動をいただきました。

また、このフレーズを歌う時の子どもたちの声が、とても誇らしげで素敵に聞こえたからです。

ところで、茶業を生業とする私は、三月と九月のお彼岸を、とても大切にしています。それは決して宗教的な意味

合いではなく、この時期に合わせ、茶師の技術として、茶葉の香りを微妙に変化させているのです。

テレビでも放送されたらし
いので、ご存じの方も多いで
しょうが、例えばかき氷に
は、レモン味・イチゴ味・メ
ロン味などがありますが、ど
れも味は皆同じで、香りだけ
が違います。

でも味の違いを感じるのは、香りを鼻よりも強く、口の中で感知し、時に味として認識する為です。

また、人間の味覚は、年中同じではありません。

（わき・としや）

一略歴

- ・昭和54年 伊予三島高校 卒業
- ・平成11年 農業生産法人(有)脇製茶場 代表取締役就任
- ・平成13年 日本茶インストラクタ
- ・平成24年 愛媛県教育委員会委員
- ・現在 愛媛県農業指導士
- ・四国中央市觀光ボランティ
アガイド

誰が言つたかは忘れました
が、人も「バカ臭い」「アホ
臭い」「めんど臭い」ことの
積み重ねが基肥となり、「味
わい深い人になれる」とか。
愛媛のすべての学校に、「光
あれ・香りあれ」。

蛇足ですが、禁煙をお考え
の方は、味覚へのこだわりが
薄れる、彼岸の時期に始める
ことをお勧めします。

四月二十三日が子どもたちの読書活動の推進に関する法律に基づく「子どもの読書週間」と位置づけられ、読書の推進が図られてきた▼読書というと「灯火親しむの候」秋の夜長に書物に親しむというイメージが強いのであるが、子どもの場合は、新年度早々に読書のすすめキャンペーんがされってきたのはなぜなのだろう▼読書が子どもたちの言語能力や思考力を育むことはもちろん情緒を安定させる手立てとしても有効であることは朝読の実践により広く知られることがなった。確かに子どもたちにとって読書は心の成長を促す栄養補給として極めて大切な経験であろう▼要是その経験をどのように味わってもらうかである。なんらの機会も方策も無く子どもたちが読書に傾倒するとは思えない▼年度初めのこの時期、それぞれの教室で読書の意義について再度確認し合い、読書の習慣を身につける試みがなされるることを願っている。

ひとこと



愛媛県教育研究協議会
副会長
岡本 一平

先生から校長昇任の際にいた
だいた『六然』の中の一節で
ある。校長職に就いてから
は、この『六然』を座右の銘
として歩んできたが、実践で
きているかと問われると、恥
ずかしながら返事に窮してし
まう。

『城北』を読み返すたびに、
このような私が、もつともら
しくこの言葉を錢としたこと
に反省の念を覚え、教職生活
最後の一年はどうにかしたい
と考えて矢先に、本紙へ
の寄稿の機会をいただいた。
このことを好機と捉え、本紙
面をお借りして、私の誓いで
ある『知行合一』を広く知つ
ていただきことで、自らを追
して得意の時にも、むやみに
浮かれたりせず、素知らぬ顔
をしている。逆境に負けず強
く生き抜いていくことや、何
事にも驕らず、慌てず、落ち
着いた生き方をしていくこと
の大切さを説く言葉であ
る。』との注釈を添えて『失
意泰然 得意淡然』という言
葉を送った。

(宇和島市立城北中学校長)
〔六然〕崔銑

自処超然 処人藹然
有事斬然 無事澄然
失意泰然 得意淡然

赤い三角屋根のかわいくて
使いやすい校舎、全校児童十
三名の仲間たち、地域の人た
ちと深く結びついた白滝小学
校は、私たちの自慢です。
白滝地区は、小野地蔵尊子
供相撲大会・滝まつり・るり
姫まつり・どろんこミニバレ
ー大会・うら益まつりなどた
くさんの地域行事があり、私
たちも参加しています。その
中でも、通学合宿のりひめ村
は、私たちの自慢です。十五
年続いている行事で、一週
間、家から離れて、公民館や
集会所、テントに寝泊まりし

本校では、年度末に生徒会
誌『城北』を発行し、校長か
ら卒業生に向けた錢の言葉を
送っている。平成二十八年度
は、「物事が思うようになら
ず、辛くて重い失意の時、イ
ライラしたり、動搖したりす
ることなく、落ち着いて堂々
と胸を張っている。また逆
に、物事がうまくいき、成功
して得意の時にも、むやみに
浮かれたりせず、素知らぬ顔
をしている。逆境に負けず強
く生き抜いていくことや、何
事にも驕らず、慌てず、落ち
着いた生き方をしていくこと
の大切さを説く言葉であ
る。』との注釈を添えて『失
意泰然 得意淡然』といふ言
葉を送った。



二月十九日(日)、白滝小学
校・長浜小学校統合合意書調
印式が本校で行われました。
合意書は、平成二十九年度末
で白滝小学校を閉校し、長浜
小学校に統合するという内容
です。本校は、長く地域に愛
され、地域との行事もたくさん
あり、正に地域に支えられ
た学校といえます。さて、昨
年十二月、そんな白滝小学校
のことを六年生四人が「ジュ
ニアえひめ新聞」のアピー
ル・タイムという欄に記事を
書きましたので、以下、ご紹
介いたします。

運動会や学芸会は、昨年か
ら地域との合同開催になりま
した。運動会では、小学生の
競技と地域の競技が順番に行
われます。親子競技だけでは
なく地域の人を招いた虹色デザ
インにも挑戦しました。

白滝小学校にとつて、最後
の一年です。日々の教育活動
を大切にし、いつまでも心に
残る学校にしたいと思います。

(校長 新田 星児)

学校紹介

No.179

大洲市立白滝小学校

知行合一を目指す

あたたかい地域に支えられて

ます。地域のお家にホームス
ティさせてもらつたり、もら
い風呂をしたりします。今ま
で家で家族にしてもらつてい
た炊事や洗濯、買い物などを

すべて自分ですることで、親
に感謝の気持ちを持つたり、
当たり前に生活している自分
を振り返つたりします。るり
ひめ村の卒業生が、手伝いに
も来てくれました。今年は、
みんなでケーキ作りやネイル
アート、夢わらべ作りなどを
体験し、他の学年や保護者・
地域の人を招いた虹色デザ
インにも挑戦しました。

私たちは、地域の人たちに
とても感謝しています。
白滝小学校にとつて、最後
の一年です。日々の教育活動
を大切にし、いつまでも心に
残る学校にしたいと思います。
学芸会では、地域の人たち
に準備や片付けを手伝つても
らつたり、私たちの劇やダン
スを見て応援してもらつたり
します。

シロアリ 予防と駆除のご案内

大地震の際、シロアリ被害のあった
建物は倒壊の危険が高くなります。
地震対策はシロアリ防除から

友清白蟻

人と住まいの安心をサポート

信頼のスタッフが調査から防除・メン
テナンスまで、トータルにスピーディ
に対応。安心してお任せください。



お問い合わせ
愛媛県学校生活協同組合連合会 電話(089)925-0555
または 郡市学校生活協同組合まで

題字に寄せて

春 しゅん
望 ぼう愛南町一本松小
養護教諭
松本美枝子

にして草木深し……」
 「春望」は、春の眺めを表した言葉。戦いの中で、捕われの身となつた杜甫の詩です。我が身を嘆く詩だと言われていましたが、獄中から春の自然の悠久的な情景を眺めながら、戦いのない何気ない生活こそ大切なもののだと訴えているように思うのは、私だけでしょうか。

養護教諭として三十数年。嬉しいことも悲しいこともあります。学校は、人が集まるところだから、何かあって当たり前。だからこそ、何もないように意識を張り巡らせて、何気ない日々を幸せに思いたいなと思います。

「國破れて山河在り 城春にして草木深し……」
 「春望」は、春の眺めを表した言葉。戦いの中で、捕われた杜甫の詩です。我が身を嘆く詩だと言われていましたが、獄中から春の自然の悠久的な情景を眺めながら、戦いのない何気ない生

活こそ大切なもののだと訴えているように思うのは、私だけでしょうか。

城春

松本美枝子

ふるさとに生きる

「以戒為師」の心で

No. 91



宮崎 弘先生

訪問者

本 横 山 郁 泰 茂

(新居浜教育会)

のある宮崎先生らしいお言葉

です。

現職時代は中学教師たるもの、教科、学級、部活指導の三本柱を主張し、仲間とともにがんばった思い出があります、とおっしゃっています。

部活動では、野球部の顧問として四国大会で準優勝とい

ます。身の足跡をしたためられた本の中からお話を伺いました。

二 退職後のご活躍

平成九年には本郷自治会長

兼建設委員長としてご尽力され、地域の方々の多大な拠出

金のご協力のお陰で自治会館が完成した、と笑顔で語られました。曜日ごとに各種活動



暮の先生として小学生とともに楽しみ、ご自身も午後から

会員相互の仲間意識を育てることが大切だと語ってくださいます。教育会で行っている「土曜寺子屋教室」では、囲碁の先生として小学生とともに楽しめ、ご自身も午後から

が展開されるようになつたと実感されているそうです。

また、十二年間の民生児童委員とともに廃品回収を実施され、特に後半の六年間は、委員とともに廃品回収を実施し、三~五台の車椅子を社会

福祉協議会に寄贈したことは喜びとなつてゐるそうです。

近年は、新居浜教育会において、現在も顧問を務められ、開かれた教育会」を願い、

会員相互の仲間意識を育てることが大切だと語ってくださいます。

教育会で行っている「土曜寺子屋教室」では、囲碁の先生として小学生とともに楽しめ、ご自身も午後から

は地域での団碁サークルに参加しているそうです。高校野球の季節には球場へ出かけ、高校生の懸命のプレーに感動や感激を味わうこと生きる糧だと、思いを込めて語られました。

「祖母に『弘よ、賢けりや口を慎め』と言われ、現在は自分を戒めよと『以戒為師』が座右の銘だ。」ということです。まだまだ現役、いつもお元気で、私たちにご示唆をいただきたいと心から願っております。

宮 崎

弘 先生 (82歳)

(新居浜市本郷在住)



お問い合わせは

愛媛県学校生活協同組合連合会
電話(089) 925-0555
または 都市学校生活協同組合

自動車大口団体割引保険のおすすめ

学生聯合賃貸は、現在ご加入の自動車保険無事故割引から12%割引、一括払いでさらに5%割引になります。
保険料のお支払いは専用引当となります。
教員OBの方も空席(一括払)で適用されます。

一括受取保険会社

東京海上日動火災保険(株)
三井住友海上火災保険(株)
損害保険ジャパン日本興亜(株)

特集 私の好きな言葉

誰にでもできることを、
誰にもできないほどする



西条教育会
OB
伊藤 隆志

「座右の銘、好きな言葉」
を問われると、ライフステー
ジの日々で変化している。

野球部顧問に没頭していた
二十年間は、池田高校野球部
監督の「鍛錬は千日の行、
勝負は一瞬の行」が好きだつ
た。池田高校の練習を何度も
見に行つた。

そして今、いつ出会ったか
はつきりしないが、「一日一
生」という言葉を大切に生き
たいと思つてゐる。天台宗大
阿闍梨、酒井雄哉先生の本は
何度も読んだ。「今日一日を
生きる」という意味だ。昨年大学
の同窓会があり、四十年ぶり
の顔と再会した。「お互い精
一杯一日を積み重ねたからこ
そのが跡」である。
実は私はこの言葉を拡大解

一日は貴い一生

穫し、自分に都合よく利用し

てきた。学校を離れ、慣れな
い行政現場。失敗も多かつた
が、「一日はこれで終わり。

明日はまた違つた一日が始ま
る。」と失敗を引きずらない
ようにしてゐた。今できるこ
とをやればいい、今の自分を
出せばいいと。そう考える
と一つ一つの事象を丁寧に見
ていく余裕ができた。

現在学校に近い施設に勤務
しているが、自分のスタイル
は変わっていない。また、学校
から遠ざかっている中高生に
も「一日だって同じ日はな
い。今日一日自分らしく生活
して明日を迎えたらい
よ。」と話している。

栗木京子さんの次の歌がい
い。「観覧車回れよ回れ想ひ
出は君には一日我には一生
(ひとよ)」時間の大時計であ
り、周りの日や聞こえてくる
批判も気になつて、何もかも
が空回り。グラウンドに向か
いながら胃がよくキリキリし
たものです。当時の校長先生
の家で涙酒を飲んだこともあ
りました。しかし、上手くい
ないところが、なかなかつた一
番の原因是、野球経験がないことではなく、
私の指導がある尊敬する先生
の真似事に過ぎなかつたから
でした。往年の名監督の言葉

「誰にでもできることを、
誰にもできないほどする」



今治市桜井中
教諭
馬越 悠

「部活は野球部をお願いし
ます。」「えっ? 私は、バス
ケットボ…」「若いんだか
ら、一年間辛抱せい!」この

一本の電話から私の教員生活
は始まりました。

一年…のはずが、今年で
かれこれ十六年目(笑)。こ
こに至るまでには言葉では言
い尽くせない苦労がありました。
自分は素人」という劣
等感に押しつぶされそうにな
り、周りの日や聞こえてくる
批判も気になつて、何もかも
が空回り。グラウンドに向か
いながら胃がよくキリキリし
たものです。当時の校長先生
の家で涙酒を飲んだこともあ
りました。しかし、上手くい
ないところが、なかなかつた一
番の原因是、野球経験がないことではなく、
私の指導がある尊敬する先生
の真似事に過ぎなかつたから
でした。往年の名監督の言葉

いいところ見つけ



松山市教
みどり諭
中川 奈美

私の大切にしている言葉は
「相手のいいところに目を向
けよう」です。教員になつて

と素人の言葉では、全く伝わ
り方が違つたのです。そ
んなとき、出会つたのが
剣道全国チャンピオンのこの
言葉です。肩肘張つて、自分
を大きく見せる必要はない。
自分にできることを精一杯や
ることが大事なんだと気付き
ました。放課後は一番にグラ
ウンドに駆けつける。子どもたち
の手本となるような挨拶
をする。子どもたちと全力で
向き合う……。

今、私が一番大事にしてい
ることは「野球を通しての人
間形成」です。野球というス
ポーツを通して立派な大人に
なるために必要な力(礼儀・
挨拶・やり抜く力・諦めない
心等)を身に付けさせたい、
という思いで日々指導に當
たっています。これからも、
自分自身の指導に信念をも
ち、グラウンドで勝負し続け
たいと思います。

これからも、子どもたち一人一人
のよさを大切にできる教師に
なりたいと思つています。そ
して、学級でも毎年「いいと
ころ見つけ」の活動を行つよ
うにしています。例えば、帰
りの会で伝え合う、手紙や寄
り書きにして渡す、全員のい
いところをもとに「○○ナン
バーウン」のカードをプレゼント
する等々。「自分のよさ
が思い浮かばない」と悩んで
いる子も、友達にプレゼント
された言葉にうれしそうな笑
みを浮かべます。

しかし、「誰にでもいいと
ころがある」と子どもたちに
は言つてゐるもの、身近にい
る人々や自分自身のよさ
を、いくつ見つけることがで
きているでしよう。案外難し
いもので。よく、「短所は
長所」といいます。リフレ
ミングで逆転の発想!といふ
ことで調べてみると、(優柔
不断→物事に慎重) (飽きつ
ぱい→好奇心旺盛) (大雑把
→細かいことを気にしない)
など、様々な捉え方が書かれ
ています。このように視点や
見方を変えるのも、長所やよ
さに気付く一つのきっかけに
なるかもしれません。

いいところを見るようにな
ると、人をもつと好きにな
る。すごいなと思う。大切に

できる。誰かに認めてもらえてうれしくなる。勇気や自信が湧いてくる。そんなたぐいさんの素敵な効果があると思います。叱ることや反省することの多い毎日ですが、これからも子どもたちや周囲の人、自分の「いいところ見つけ」が進んでできる私であります。

よき一」とと思えば為せ



八幡浜教育会
OB
山内 徹

年始めの小さな報道ながら、心に残る記事に接することができました。

る古紙を目撃。一度はそのまま通り過ぎたものの、「何もない自分がつらくなつた」と引き返した。拾つた古紙を自転車の前かごに入れていたが、收まり切れず、近くのコンビニでゴミ袋を買って拾い続けた。気づいた人から連絡が回り、交通量の激しい通りだつたが、約十キロ分を回収した。——という内容です。

「善行の心は必ず伝わることを学びました。



宇和島市吉田小
教諭
福森 知安

「あきらめたらそこで試合終了ですよ?」「元気があれば何でもできる」「今日頑張ればいい明日が来る」「人間万事塞翁が馬」「七転八起」などなど…、私の好きな言葉はたくさんあります。その中の一つに、「銀座まるかん」創設者で、納税額日本一の実業家として有名な斎藤一人さんの言葉があります。

「明日よいことがあると思つてごらん。今幸せになるよ」「いいことは分けてあげる。みんな喜ぶから」「言葉は大事だよ、言葉は脳みそをコントロールして、そして、行動を左右していくんだよ。だから、前向きな言葉を使いなさい。楽しく考えなさい。そうすれば、困ったことは起らなくなるからね。ツイてると言える人は、本当にツイてくるんだよ」「人の悪口を言っちゃダメですよ。いつも笑顔でいてください」「威張るな

よ。威張つちやダメだぞ」「人と比べてはダメですよ。常に自分を基準にして、出発点からどれくらい自分が上がったんだろうかを見る。人と比べるとあわてるよ」などです。

私は、ツイッターで斎藤一人さんをフォローしているので、日々このようなツイートがどんどん流れてきます。著書も多数あります。アマゾンや本屋さんで購入して読んだり、それに同梱されているCDを車で聞いたりしています。斎藤一人さんの言葉を聞いてみると、プラス思考になれるし、発想の転換ができるので私は好きです。

あんしん むすぶ。
教職員共済

~~月掛900円で~~ 12の保障

- 1 業務遂行に起因する賠償責任を補償！
 - 2 日常生活で発生した賠償責任を補償！
 - 3 地震・自然災害による住宅損害も補償！
 - 4 契約期間1年以上で退職時にも共済金

資料請求は下記へ お気軽にお連絡ください

教職員共済生活協同組合 爰媛県事業所

教職員共済生活協同組合 愛媛県事業部
〒554-0015 松山市祖谷町1-5-23(愛媛文教会館内)

080-3888-8111 | www.loveandhope.jp



祝

平成28年度愛媛県教育会教育功労賞受賞者

(注)年齢・在住地は、受賞時年度のものです。

	石川 賢弘 (82歳) 社会教育 四国中央市	スクールガーデリーダー、保護司、民 生児童委員、老人憩いの家や生きがい センター施設長等を務め、学校や地域 に大いに貢献した。
	河内 章子 (87歳) 学校教育 伊予市	青少年センター所長等の社会教育諸団 体の役員を務め、青少年の健全育成、 人権同和教育の普及、啓発、住みよい 街づくり等に努めた。
	山本 道國 (81歳) 社会教育 松山市	現職時は、プレル施設のない中、オリ ンピック選手の指導に尽力した。退職 後はハーモニカの演奏活動等により地 域に貢献した。
	勝田 昊 (86歳) 社会教育 今治市	玉川近代美術館館長や公民館長として 芸術文化の振興に貢献するとともに、 ボランティア活動により助け合い社会 の実現に努めた。
	村上 将士 (77歳) 社会教育 今治市	特技の書道を生かし、児童生徒や地域 住民に指導するとともに、伯方町教育 委員をはじめ多くの役職を歴任し、組 織活動の充実に貢献した。
	森 松夫 (79歳) 社会教育 今治市	県生涯学習推進講師、県長寿学園講師、 旧中島町教育長等として、社会教育の 振興に尽力するとともに、地区教育会 役員としても貢献した。
	石原 和夫 (89歳) 社会教育 西条市	現職時には国語教育に多大な功績を残 した。退職後は幼稚園長や公民館長を 務め、幼児教育や地域活動の振興発展 に尽力した。
	村上 英敏 (86歳) 社会教育 四国中央市	婦人会長、町議会議員、女性団体連絡 協議会員として男女共生の社会づくり に貢献するとともに、ボランティア活 動に熱心に取り組んだ。
	西田 和子 (86歳) 社会教育 大洲市	スクールガーデリーダー、保護司、民 生児童委員、老人憩いの家や生きがい センター施設長等を務め、学校や地域 に大いに貢献した。
	北岡 保雄 (84歳) 社会教育 内子町	駐在所等連絡協議会等の役員を務め、 青少年の健全育成に尽力した。社会教 育委員等の活動を通して地域住民の交 流と融和にも貢献した。
	大塚 昊 (89歳) 社会教育 八幡浜市	書道を生かした取り組みにより市の文 化の向上に貢献するとともに、識字学 級の指導を通して人権意識の高揚に大 きな役割を果たした。
	森 清 (78歳) 社会教育 伊方町	地区の区長、民生児童委員等社会教育 関係の多方面で活躍し、生涯学習の推 進に寄与した。青少年の健全育成にも 尽力した。
	橋本 和彰 (86歳) 社会教育 西予市	地域のスポーツ振興の一環として、児童・ 老人を対象に、昭和六十三年から現在 まで、ボランティア活動の読み聞かせ を実践している。
	児島 隆子 (78歳) 社会教育 愛南町	婦人会、教育会、退公連、人権擁護委 員、教育委員(長)等、様々な立場か ら学校と地域の連携強化を図り、大き な功績をあげた。

■平成29年度公益財団法人愛媛県教育会活動方針

愛媛県教育会は、昭和41年に設立以来、半世紀にわたって、本県の教育文化・福祉の向上に努めるとともに、平和で民主的な国家・社会の形成に尽力してきた。平成25年1月8日には「公益財団法人愛媛県教育会」として再出発し、昨年度は、創立50周年の節目を迎え、変化の激しい時代における本会の在り方を改めて確認したところである。

本会が社会に有用な公益法人として存立するためには、事業内容の見直しや一層の経営の健全化、財務処理の適正化に努め、会員のみならず広く公共の利益にかなう事業展開をしていく必要がある。県組織と18地区教育会との意思疎通を円滑にし、行政をはじめとした関係機関・団体との一層連携・協働して公益事業の充実・強化を目指したい。

本会の主要な公益目的事業は、

- 教職員教育研究や研修及び学術文化の振興。
- 児童・生徒の学びの保証及び県民の生涯学習の支援。
- 学校・家庭・地域社会と連携・協働して行う心の交流事業の実施。

である。これらの事業の確実な実施により、次代を担う子どもたちが健やかに成長するよう、社会総がかりで取り組む教育を推進する中核としての役割を果たしたい。

本年度は、「えひめ教育の日」制定10周年にあたる。現在までの実践を基盤とし、「えひめ教育の日」の一層の浸透・定着を図るために事業展開を図りたい。また、子どもたちの学習支援や地域ボランティア、県民の教養を高める活動等の公益事業を積極的に展開することを方針とする。

■平成29年度公益財団法人愛媛県教育会事業計画

公益 目的 事業	①施設貸出 事業	会議室貸付事業	学力向上、健全育成、教職員の資質・能力向上、家庭教育の充実目的文化活動の推進（趣味講座、カルチャー教室 等）
		宿泊施設活用事業	教育活動、教職員研修 等（学習・スポーツ合宿、体験学習 等）
	②編集出版 事業	教育・文化の振興事業	「文教月報」発行（年間11回、各号14,300部） 俳句・短歌・川柳等の作品募集と表彰
		学習資料の編集出版事業	学習資料編集出版（学習資料の改善、採択の充実、図書出版の開発と活用、著作権処理）
	③教育支援 事業	教育研究・研修支援事業	日連教研大会長崎大会参加、地区教育会代表者研修会、四国・中四国・全国研究大会への助成（学校図書館） (支援団体)・愛媛県教育研究協議会・教科等委員会・愛媛県小中学校長会・愛媛県小中学校教頭会・愛媛県小中学校事務長会・「えひめ教育の日」推進会議・無人島チャレンジ実行委員会・坊っちゃん劇場子ども舞台芸術体験サポートシステム後援会・愛媛MP（県民球団）学校サポート事業・各地区教育会への委託実施事業（文化財めぐり、囲碁大会、川柳大会、課題学習補助活動）
		団体助成事業	俳画・水墨画教室、文教画廊展、俳句ポスト、各種資料・図書・会誌等の展示・貸出
収益 事業 等	④地域振興 事業	学術文化支援事業	「えひめ教育の日」関連事業（推進大会、推進フェスティバル） 地域活性化事業（学習講座、文化講演会、講師派遣 等）
		教育力向上事業	ふれあい相談（子育て相談、現職教員の悩み相談、学習支援等の悩み相談）
	①会館営業 事業	会議室貸付事業	一般企業研修会・教育関係団体理事会 等
その の事 他業	②調査出版 事業	宿泊事業	観光目的宿泊・企業関係者宿泊 等
		施設貸付事業	教育関係団体等への事務所（愛教研、校長会、教頭会 等 14団体）
	②調査出版 事業	貸店舗事業・喫茶店営業	会館利用者の食事、宴会のためのレストランをテナントとして貸し付けロビーでのコーヒー等の提供
		編集出版事業	「愛媛県学事職員録」や図書の編集出版
その の事 他業	会員福利 事業	福利厚生事業	積立年金、セカンドライフセミナー
		相互扶助事業	会員の慶弔と表彰…高齢者慶祝、傘寿・白寿、物故者への弔意、災害見舞、叙勲、教育者表彰、教育功労者の表彰

教育振興
事業
福祉
事業
共済
事業
(提携保険事業)

教育の振興を目指す!
**日教弘の
3大事業**

公益財団法人 日本教育公務員弘済会愛媛支部
〒790-8545 愛媛県松山市桜谷町1-5-33 エスピワール豊媛文教会館内
TEL(089)932-8358 FAX(089)932-8357

いよてつ高島屋 ローズカードご入会のおすすめ

Takashimaya

組合員様は商品を5%引きで購入いただけます。
売り場奉仕品、優待会、カタログ、通信販売の商品は2%引きのお支払です。

*1 (特別奉仕品・生鮮食料品等の対象商品を除く)

お中元の期間中、「外商常客懇親会コーナー」にて推奨品に限り推奨価格(10%引き)で購入できます。

お問い合わせは
愛媛県学校生活協同組合連合会
電話(089)925-0555
または 都市学校生活協同組合

